

**Participation du groupe français de l'UIP
au Forum politique de haut niveau des Nations Unies
sur le développement durable (en visioconférence)
12 juillet 2021**

Une délégation du groupe français de l'UIP, constituée de Mmes Gisèle Jourda, Martine Berthet, sénatrices, et Véronique Riotton, députée, a participé au Forum parlementaire des Nations Unies organisé à l'occasion du Forum politique de haut niveau des Nations Unies sur le développement durable.

Le thème du Forum politique de 2021 était : « *Le message de la pandémie : le retour du gouvernement* ».

Les débats ont porté sur la façon dont les parlements peuvent contribuer à redéfinir la relation existant entre le secteur public dirigé par le gouvernement et le secteur privé régi par le marché, sur la pertinence de politiques budgétaires plus expansionnistes et sur la façon de réduire la domination des grands monopoles.

Ils ont été introduits par des présentations liminaires de M. Pedro Arroio-Agudo, Rapporteur spécial des Nations-Unies sur les droits de l'homme à l'eau potable et à l'assainissement, de Mme Isabel Ortiz, Directrice du Global Social Justice Programme de l'Université de Columbia, et de Mme Nancy de la Sierra, Présidente de la commission du développement durable du Sénat du Mexique.